

Admitidos

D. Andrés Martínez Berlínchets.
D. Isidoro Marco Marco.
D. Andrés Avelino Samper Martínez.
D. Fernando Enrique García Criado.

Excluidos

Ninguno.

Guadalajara, 7 de enero de 1981.—El Presidente, Antonio López Fernández.—481-E.

2660

RESOLUCION de 7 de enero de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes en la oposición para proveer tres plazas de Asistentes Sociales.

Se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos a la oposición libre para la provisión, en propiedad, de tres plazas de Asistentes Sociales de esta Corporación, que el sorteo público previsto para el día 15 de enero de 1981, a fin de determinar el orden de actuación, queda aplazado a fecha que se hará pública oportunamente, rectificándose el anuncio aparecido en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 2 de diciembre de 1980.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 7 de enero de 1981.—El Presidente.—594-E.

2661

RESOLUCION de 8 de enero de 1981, de la Diputación Provincial de Cáceres, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer una plaza de Médico de Sala (Servicio de Psiquiatría).

El ilustrísimo señor Presidente, con fecha de hoy, ha dictado la siguiente resolución:

Examinado el expediente instruido para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Médico de Sala (Servicio de Psiquiatría) de esta Corporación, con destino en Plasencia he resuelto que el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios esté integrado de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Antonio Duque Reyes, Diputado provincial.

Suplente: Don Domingo Serradilla Fabián, Diputado provincial.

Vocal titular en representación del profesorado oficial: Don José Luis Barreto Hernández.

Suplente: Don Joaquín Ingelmo Fernández.

Vocal titular: Don José Luis Villegas Castaño, Director del Sanatorio Psiquiátrico de Plasencia.

Suplente: Don Constantino Berrocal Leo, Médico del Hospital Provincial de Cáceres.

Vocal titular en representación del Colegio Oficial de Médicos: Don Joaquín Montes Pintado.

Suplente: Don José María Mora Montes.

Vocal titular en representación de la Dirección General de Administración Local: Don Jacinto Casas Rodríguez.

Suplente: Don Gabriel Casati Cáceres.

Secretario: Don Angel Manuel Galindo López, Secretario de la Corporación.

Suplente: Don Vicente Pita Alvarez, Técnico de Administración General.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cáceres, 8 de enero de 1981.—El Secretario.—462-E.

2662

RESOLUCION de 8 de enero de 1981, de la Diputación Provincial de Tarragona, referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de la Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 288, de 12 de diciembre de 1980, aparece publicada convocatoria de oposición libre para cubrir una plaza de Técnico de la Administración General con exigencia del título de Licenciado en Ciencias Económicas o Empresariales, Intendente mercantil o Actuario mercantil, vacante en la plantilla provincial, dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 4 y nivel de proporcionalidad 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo para presentar solicitudes es de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Tarragona, 8 de enero de 1981.—El Presidente.—El Secretario general.—464-E.

2663

RESOLUCION de 9 de enero de 1981, de la Diputación Provincial de Lérida, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Asistente Social.

Convocatoria de oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social, vacante en la plantilla de funcionarios de la excelentísima Diputación Provincial de Lérida.

Fecha del acuerdo corporativo: 20 de noviembre de 1980.

Plazas a cubrir: Una plaza de Asistente Social de la excelentísima Diputación Provincial de Lérida.

Retribución: Coeficiente, 2,9, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Fecha de publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial» de la provincia: Boletín número 4, de 8 de enero de 1981.

Lérida, 9 de enero de 1981.—El Presidente.—525-E.

2664

RESOLUCION de 9 de enero de 1981, del Ayuntamiento de Marratxi, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para proveer una plaza de Letrado-Asesor.

Por resolución de la Alcaldía de fecha 9 de enero de 1981, se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza vacante de Letrado-Asesor de este Ayuntamiento, a un sexto de jornada, en la forma siguiente:

Aspirantes admitidos

1. Ballester Bruguera, Tomás.
2. Blasco Maymó, Catalina María Goretti.
3. Clar Forteza, María Concepción.
4. Cotoner Goyeneche, Joaquín.
5. Gimeno Lizasoain, Manuel.
6. Grimalt Llull, José.
7. Martínez Tomás, María José.
8. Martorell Massot, Francisco.
9. Martorell Massot, Tomás.
10. Mas Busquets, Francisca.
11. Matas Ramis, Antonia.
12. Pascual Antich, Luis Salvador.
13. Roca Ramos, José.
14. Tortella Conesa, Juan Jesús.

Aspirantes excluidos

Rodríguez-Pastrana Malagón, Ricardo.

Marratxi, 9 de enero de 1981.—El Alcalde, Guillermo Vidal Bibiloni.—514-E.

2665

RESOLUCION de 9 de enero de 1981, del Ayuntamiento de Murcia, por la que se convoca oposición libre para proveer una plaza de Analista de Sistemas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 288, de 13 de diciembre de 1980, se inserta la convocatoria íntegra de oposición para proveer una plaza de Analista de Sistemas, integrada en el subgrupo de Técnicos de Administración Especial, clase Técnico. Superiores, dotada con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 10 y demás retribuciones que legalmente correspondan.

Los interesados deberán estar en posesión del título de Licenciado en Informática u otro título superior.

Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Murcia, 9 de enero de 1981.—El Alcalde.—595-E.

2666

RESOLUCION de 12 de enero de 1981, del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, sobre convocatoria de oposición para cubrir en propiedad seis plazas de Guardias municipales.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» de 29 de noviembre de 1980, con la rectificación de errores («Boletín Oficial» de la provincia de 9 de enero de 1981), publica las bases que han de regir en las pruebas selectivas de referencia. El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a contar de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Pozuelo de Alarcón, 12 de enero de 1981.—El Alcalde, Juan Carlos García de la Rasilla.—673-E.